

Cantautor cubano Mauricio Figueiral mostrará nuevo proyecto televisivo



El cantautor Mauricio Figueiral, devenido director de televisión con el atractivo espacio Sesiones Vagabundas. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 18 ene (RHC) El cantautor Mauricio Figueiral, devenido director de televisión con el atractivo espacio Sesiones Vagabundas, ahora continúa su bregar con otro proyecto también para el Canal Habana: Cantar en la ducha.

Acompañado del presentador y DJ español residente en Cuba, Jorge Albi, el espacio pretende darles voz a esos cantantes aficionados que tiene la nación caribeña y que ven una oportunidad para mostrarse, más allá de las redes sociales.

Mauricio, en conversación con la Agencia Cubana de Noticias, expresó que el propósito detrás de Cantar en la ducha no es la simple promoción de esos talentos, sino encontrar cantantes con los que luego se pueda hacer un trabajo mediático sistemático para profesionalizarlos.

Con canciones propias, composiciones cubanas o de cualquier nacionalidad, Figueiral está satisfecho porque el programa llegó en un momento ideal ya que las pautas no presenciales de la lucha contra la Covid-19 han conformado un canal de información verdaderamente eficiente.

No es un concurso de talentos al uso, ya que surge para divertir y mostrar algo fresco de un modo desenfadado; sin embargo, los participantes que envían sus videos han manifestado una madurez y seriedad digna de elogio, añadió el cantante y compositor.

Cada uno de ellos persigue la transmisión los jueves a las 9:30 pm y su retransmisión los sábados a las 6:00 pm; o buscan cada emisión en el canal de YouTube donde convive la obra propia de Mauricio Figueiral con los capítulos tanto de Sesiones Vagabundas como de Cantar en la ducha.

La música original o tema de presentación lleva por título Tiempo perdido, y la compartió con los amigos e integrantes de Qva Libre, Maggie Blue y Alejandro Infante “El pollo”.

A propósito de la cantante del popular grupo liderado por Carlos Díaz, Mauricio confesó que el logo del programa está inspirado en ella, y lo creó especialmente un desapercibido diseñador profesional que todos conocen por sus canciones, armónica y voz, Adrián Berazaín.

Con la invitación a ver Cantar en la ducha, todas las semanas por el Canal Habana, Figueiral compartió además la exclusiva de que su mencionado debut como realizador, Sesiones Vagabundas, comenzará en breve a transmitirse por el canal Telesur, para que América Latina y el Caribe puedan acercarse más a la cultura cubana.

Artistas como Liuba María Hevia, Bárbaro Marín, el propio Adrián Berazaín y Polito Ibañez –programas que cerrarán temporada, han compartido escena con el realizador, así como otros exponentes entre los que cabe mencionar a Waldo Mendoza, Luna Manzanares, Raúl Torres, Gerardo Alfonso, Omara Portuondo, Alexander Abreu y Buena fe. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/244926-cantautor-cubano-mauricio-figueiral-mostrara-nuevo-proyecto-televisivo>



Radio Habana Cuba